



## Film-Premiere im Syker Rathaus zum Thema Essstörung

Auf reges Interesse stieß gestern die Premiere des Films „change my way“ im Syker Rathaus. Gastgeber war der gleichnamige Verein, der junge Menschen mit Essstörungen begleitet. Im Film

erzählen drei junge Frauen offen im Rückblick über die Gründe für ihre Essstörungen. Bei der Premiere waren Maja Schumacher (2.v.l.), Daniela Lehning (3.v.l.) und Lara Pohl (4.v.l.) anwesend.

Die Pädagogin und psychologische Beraterin Ingrid Kathmann (links) und die Heilpraktikerin für Psychotherapie, Dörte Heyken (r.), arbeiten mit den Betroffenen. Der Kinder- und Jugendarzt

Holger Theek, stellvertretender Vorsitzender des Vereins, lobte den Mut der drei jungen Frauen, ihre Krankheit öffentlich zu machen.

▪ vog/Foto: Husmann